

Le Cerneux-Péquignot**Dossier élections communales 2024**

© Canal Alpha

L'élection du prochain Conseil général du Cerneux-Péquignot s'est faite de manière tacite: 11 candidats pour 11 sièges. Cependant, il manque encore une personne pour compléter le Conseil communal. Les enjeux pour cette prochaine législature seront, entre autres, les suivants, explique la section PLR :

Nous espérons convaincre les propriétaires des terrains environnants afin de poursuivre le développement de la zone artisanale.

La préoccupation du maintien des écoles dans la vallée de La Brévine est toujours d'actualité et c'est pourquoi nous comptons sur nos voisins pour poursuivre le dialogue et la collaboration. Dans le même chapitre de la collaboration intercommunale, et même si nous n'avons pas accepté le projet de fusion avec La Brévine et La Chaux-du-Milieu présenté en septembre dernier, nous allons remettre l'ouvrage sur le métier, ceci de manière élargie et ouverte, tout en tenant compte des avis de la population qui s'était exprimée dans le questionnaire proposé.

Nous nous pencherons sur le plan des énergies qui est un enjeu environnemental et il faudra réfléchir à l'impact que nous laisserons aux futures générations. Le report du trafic sur

nos petites routes en raison du chantier de la H20 sera encore au cœur de nos préoccupations même si nous manquons de visibilité et d'information sur ce dossier.

Nous nous réjouissons d'entamer cette prochaine législature avec de nouvelles forces enthousiastes et compter toujours sur des collègues formidables et compétents.

L'article complet est à retrouver dans *Libertés neuchâteloises*, édition n°6-2024

**Votons
PLR!****Dans toutes les
communes neuchâteloises
le 21 avril 2024 !****Bon sens****et responsabilité**